

Auf dem Wege Che Guevaras

Por los Caminos del Che

Konzert und Lesung mit zusätzlicher Ausstellung über Ches Leben



Am 9. Oktober 2017 jährt sich zum 50. Mal der Todestag des argentinischen Arztes, Politikers und Freiheitskämpfers Ernesto Guevara de la Serna, genannt "Che". Als Medizinstudent reiste der junge "Che" durch Lateinamerika, in der Absicht, seinen Kontinent kennenzulernen. 1959 war er maßgeblich am Erfolg der cubanischen Revolution beteiligt. Als Chef der Nationalbank und Industrieminister half er mit, den neuen Staat auf Cuba aufzubauen. 1965 ging er in den Kongo, um den dortigen Befreiungskampf zu unterstützen. Zwei Jahre später als er die Revolution nach Bolivien zu tragen versuchte, wurde er von bolivianischen Militärs gefangengenommen und im Auftrag der CIA ermordet. Bis heute gilt Che überall in der Welt als Symbol des sozialen Widerstandes und ist das Idol von Millionen von Menschen. Seine Ehrlichkeit, seine konsequente Haltung, sein Mut und seine Menschlichkeit haben Vorbildcharakter und üben noch heute eine starke Ausstrahlung auf viele Menschen aus. Mit unserer Veranstaltung möchten wir dem Comandante gedenken. Der Chilenische und renommierte Musiker Patricio Padilla wird mit Friederike Fießler und Diego Longo (Gitarre, Geige, Gong, Percussion, Querflöte etc.) eine musikalische Hommage an den Comandante zum Besten geben. Zwischendurch werden Lyrik und Prosa von und über Che rezitiert. Euch erwartet ein besinnlich schöner Abend mit bester Musik aus Lateinamerika. Zu diesem Anlaß präsentieren wir auch eine wohl einmalige Ausstellung: In eindrucklichen, bekannten wie völlig unbekanntem Schwarz-Weiß- Aufnahmen, verfolgen wir die Stationen des Lebens von Che. Dazu laden wir Euch herzlich ein.

Ort: Heidelberg, Karlstorbahnhof, Tikk Theater
Zeit: Samstag, 14. Oktober 20.00 Einlass 19.30
Eintritt: 8 € / 5 € (ermäßigt)

Solidaridad con Cuba Heidelberg e.V.
www.soliconcuba-heidelberg.de